

STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT IM BEREICH CYBERSECURITY: AVENCY WIRD TEIL DER SEQUOTECH GRUPPE

Pressemitteilung – 30/01/2024

avency 

 Sequotech



Rogier Engelsma (VRP Sequotech), Roland Albers (Gründer und ehem. Inhaber von avency), Yann Neuhaus & David Hueber (Sequotech Management), Hendrik Walter (Geschäftsführer von avency)

Die avency GmbH, ein führendes deutsches Unternehmen für Cybersicherheit und Webentwicklung mit Sitz in Ostbevern, in der Nähe von Münster, und Bayreuth (Software Symbiose GmbH), wird Teil der Sequotech Gruppe. Die Integration von avency in die schnell wachsende Schweizer IT-Dienstleistungsgruppe stärkt ihre Präsenz in der DACH-Region und ermöglicht ihr, Cybersicherheit in ihr Produkt- und Dienstleistungsportfolio aufzunehmen. Avency schliesst sich den bestehenden Unternehmen – dbi services, UDITIS und exxo it-services – der Gruppe an, die damit auf rund 230 Mitarbeitende anwächst. Sequotech setzt damit ihre ambitionierte Wachstumsstrategie fort, die im November 2020 mit der Investition durch Verium (ein Multi-Family Office mit Sitz in Zürich) begonnen hat.

Avency

Hendrik Walter, Geschäftsführer
hendrik.walter@avency.de

Sequotech

David Hueber, CEO
media@sequotech.com

Verium

Rogier Engelsma
rogier.engelsma@verium.ch

Über Sequotech

Sequotech ist eine Gruppe von spezialisierten IT-Dienstleistungsunternehmen aus der Schweiz. Die Gruppe besteht derzeit aus dbi services, UDITIS und exxo it-services. Nebst organischem Wachstum, plant Sequotech durch gezielte Akquisitionen von ein bis zwei Partnern pro Jahr ihre Position im Markt weiter zu stärken, um so zu einer der führenden Anbieterinnen von spezialisierten IT-Dienstleistungen in der DACH-Region zu werden.

Strategische Verstärkung im Bereich Cybersecurity in der DACH-Region

Diese Akquisition stellt einen wichtigen Schritt in der kontinuierlichen Wachstumsstrategie von Sequotech dar. Zum einen wird das bereits heute umfangreiche Portfolio von Sequotech um den Bereich Cybersecurity erweitert. Zum anderen ergänzt das zweite Kerngeschäft, die Webentwicklung, ein bereits bestehendes Angebot der Gruppe. Durch die Standorte von avency in Ostbevern und Bayreuth verstärkt die Gruppe ihre Präsenz in Deutschland und unterstreicht damit ihre Ambition, eine wichtige IT-Akteurin in der DACH-Region zu werden.

Vielversprechende Synergien

David Hueber, CEO von Sequotech und dbi services: "Die Synergien zwischen avency und den weiteren Unternehmen der Gruppe sind zahlreich und vielversprechend. Wir verfügen über gemeinsame Kunden, komplementäre technologische Kompetenzen und vor allem gemeinsame Werte wie Innovation und Kundenorientierung. Diese Übernahme bietet einen fruchtbaren Boden für eine erfolgreiche Zusammenarbeit, auf die wir uns freuen."

Hendrik Walter, Geschäftsführer von avency: "Der Beitritt zur Sequotech-Gruppe ermöglicht es uns, alle Vorteile und Synergien einer Gruppe zu nutzen und gleichzeitig unsere unternehmerische Freiheit zu bewahren. Diese Allianz eröffnet Wachstums- und Entwicklungsperspektiven sowie neue Chancen für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter."

Über avency

avency ist spezialisiert auf den proaktiven Schutz vor Cyberkriminalität und bietet Lösungen auf Basis eines eigenen Frameworks, das auf den Empfehlungen des NIST sowie BSI basiert. Neben Endpoint- und Netzwerksicherheit, IT-Consulting und Managed Services zeichnet sich avency durch die Entwicklung und das sichere Hosting individueller Web-Applikationen, E-Commerce-Shops und Schnittstellen aus.